

La espiritualidad de los Hogares Don Bosco

Movimiento de Pastoral Familiar al servicio de la Iglesia con el carisma de Don Bosco

Chema Moreno-Anabel Benito

HDB

Los “Hogares Don Bosco” formamos un movimiento que acabamos de celebrar los 50 años desde su creación en 1965. Fue la respuesta que dimos los Salesianos Cooperadores en el ámbito de la Pastoral Familiar, desde nuestra condición de laicos cristianos.

Como dice su nombre es un movimiento de *Hogares*, de familias. En general nos interesa todo lo relacionado con la familia: su espiritualidad, su problemática diaria, los nuevos retos que las familias cristianas debemos afrontar, la educación de nuestros hijos e hijas, la transmisión de los valores y de nuestra experiencia de fe.

En su nombre también aparece *Don Bosco*, porque nos mueve el espíritu salesiano, la manera que él tenía de entender la educación, las relaciones humanas y la relación con Dios. Nuestra integración dentro del proyecto apostólico de Don Bosco es plena. El Sistema Preventivo con sus tres ejes (amor, razón y religión) aporta una base ideal para la familia.

Otra clave que define nuestro hacer salesiano se encuentra en el mismo lema: “*Da mihi animas*”. Este lema configura una vocación decidida por la aceptación de las personas y de sus situaciones. Estamos llamados a ser acogedores, a buscar a las personas e incorporarlas al proyecto de Dios.

Por todo ello, nos sentimos en comunión con la Familia Salesiana.

Nuestra acción pastoral tiene unas características específicas que nos lleva a ofrecernos como Movimiento de Pastoral Familiar. Actuamos en el entorno de la familia con el carisma de Don Bosco, por